

Отзыв о ЛYT-BBV

Уважаемые Аня и Гил!

В феврале 2010 года у нашей фирмы появилась возможность отправить сотрудников нашего Международного центра образовательного туризма «поЕвропе» на Ваш двухдневный тренинг «Основы управления кадрами».

Несмотря на то, что курс длился всего два дня, а главными темами были анализ стилей руководства и представление уникального инструмента для подбора персонала, благодаря профессионализму и целенаправленности тренеров был достигнут самый важный результат тренинга: он подарил участникам вдохновение и желание далее прогрессировать в области туристического рынка, создавая сильную команду сотрудников.

Возникло также понимание того, что для качественной практики всегда нужна хорошая теоретическая база.

Также хотелось бы отметить уютную, комфортную и дружескую атмосферу на тренинге.

Будем рады дальнейшему сотрудничеству!

Генеральный директор
Международного центра
Образовательного туризма
"поЕвропе"



Кнышев
Олег Владимирович

International Center of Tourism and Education
“poEvrope”
119049, Moscow, Smolensky bul 24/2
Tel. 8(495)510-84-57
e-mail: poevrope@mail.ru

BEITRAINING

Anja Pabst
Str. Malaja Pirogovskaja, build.5, off.322
119435 Moscow
Feedback about LYT-BBB training

Dear Anja and Gil!

In February, 2010 our company had an opportunity to send the members of our International center for Educational Tourism «poEvrope» to your training «Business Building Basics».

In only two days you were able to cover the main themes of the analysis of leadership styles and the presentation of some unique recruiting tools. Thanks to the professionalism and focus of the trainers the most important result has been achieved: the participants are inspired and motivated to continue their progress in the tourism market, while creating a strong team of employees.

It is clear that high-quality practice always needs a good theoretical base.

Also I wanted to mention a comfortable and friendly atmosphere during the training.

We look forward to further cooperation!

General Director of ICTE poEurope
Knyshev O.V.